

27. Gunskirchner Stammväter

So gut wie alle Wallnstorfer aus dem Großraum Wels können auf diese drei Stammväter aus Gunskirchen zurückgeführt werden, die dort im ausgehenden 16. Jahrhundert geboren werden und ganz sicher untereinander verwandt sind. Wie bei Urban und Martin in der Pfarre Straden angenommen, muss es sich also auch bei **Abraham, Wolf und Thomas** um Brüder oder zumindest um Cousins handeln.

Wenn wir davon ausgehen, dass Stefan und Johann aus der Vorläufergeneration ebenfalls Brüder sind, könnte das Geburtsjahr ihres Vaters um das Jahr 1540 angesetzt werden. Davor müsste wohl noch eine weitere Generation angesiedelt werden, die nicht mehr greifbar ist, bis wir schließlich bei Caspar ankommen. Von Caspars Vater können wir annehmen, dass er um 1460 herum geboren wurde. Damit lässt sich die Linie der oberösterreichischen Wallnstorfer bis weit ins 15. Jahrhundert hinein verfolgen und dürfte sich ungefähr so darstellen:

